

Pollution & Solutions: die Kunst des Plastik- Upcyclings



EINE VIELFÄLTIGE WANDERAUSSTELLUNG

July 2025

Plastik – einst als Wundermaterial gefeiert – ist heute eines der größten Umweltprobleme unserer Zeit. Unsere Wegwerfkultur hat dazu geführt, dass Millionen Tonnen Plastik jedes Jahr in die Umwelt gelangen, wo sie Böden, Gewässer und Meereslebewesen verschmutzen. Gleichzeitig zeigt die Zero-Waste-Bewegung, dass Plastik eine wertvolle Ressource sein kann, wenn wir unseren Umgang damit überdenken.

Seit 2021 setzt sich Precious Plastic Bremen für eine saubere Umwelt frei von Plastikmüll ein. Die Initiative, seit 2023 als Sozialunternehmen gegründet, führt in der Bremer Region Bildungs- und Sensibilisierungaktivitäten zum Thema Umweltverschmutzung durch Plastikabfälle, Müllvermeidung und Re/Upcyclingmöglichkeiten durch.

Ferienprogramme, Clean Up Aktionen, Infostände und die Mitmachausstellung „Pollution & Solutions“ vermittelt die Organisation, wie Plastikmüll vermieden sowie Plastikabfälle sinnvoll up- und recycelt werden können, um daraus kreativ gestaltete, sinnvolle Dinge zu erstellen.

Die Ausstellung „**Pollution & Solutions**“ beleuchtet die Herausforderungen, die Plastikmüll mit sich bringt, und zeigt verschiedene Wege und praktische Lösungen auf, wie wir Plastik sinnvoll und langlebig in einer Kreislaufwirtschaft nutzen können.

www.precious-plastic-bremen.de
info@precious-plastic-bremen.de
@preciousplastic.bremen
+49 176 844 30 850



VOM 10. BIS ZUM 14. JUNI 2025

verwandelte die vielfältige Wanderausstellung „Pollution & Solution“

von Precious Plastic Bremen das
UMZU in der Bremer Innenstadt in einen
Ort des Lernens, Mitgestaltens und der
Inspiration.

Mit neuer Gestaltung, einem erweiterten
Programm und Mitmach-Angeboten
wurde die Aufmerksamkeit der
Passant:innen und Besucher:innen auf
die Herausforderungen der
Plastikverschmutzung gelenkt – und auf
die kreativen Lösungen, die durch
Engagement, Bildung und praktische
Umsetzung entstehen.

Vier Tage lang konnten Besucher:innen
Bilder und Informationen rund um das
globale Plastikproblem entdecken,
Recyclingmaschinen in Aktion erleben
und beim Bau des neuen
Ausstellungsmoduls aus recyceltem
Plastik selbst mithelfen.

Es entstand eine Ausstellungsstation aus
recycelten Plastikbalken, auf der
Infomaterialien und visuelle
Denkanstöße angebracht wurden. In der
Mitte der Station entstand eine
zusätzliche kleine Ausstellungsfläche.

Zahlreiche Produkte aus verschiedenen
Initiativen, die sich gegen
Plastikverschmutzung engagieren,
wurden präsentiert. Einige konnten auch
erworben werden.

Sowohl auf der Außenfläche, als auch im
Ausstellungsraum des UMZU entstanden
viele Gespräche und Diskussionen rund
um das Thema Plastik(verschmutzung)
und was wir tun können. Neugierige
kamen spontan herein, andere
besuchten die Ausstellung gezielt. Beide
um Fragen zu stellen und sich zu
informieren und auszutauschen.

